

# Le souverain avec les bénévoles de la Croix-Rouge

Au terme des essais qualificatifs hier, le prince s'est élancé sur le circuit à son tour, pour venir saluer les secouristes et les bénévoles en action depuis jeudi pour ce week-end de Grand Prix

Ils sont l'un des maillons de la chaîne qui assure la réussite de ce Grand Prix. Alors, comme il le fait chaque année, le souverain est allé à la rencontre hier des bénévoles de la Croix-Rouge monégasque, dont il est le président. Félicitant ces femmes et ces hommes qui sont en vigie autour du circuit depuis jeudi. Au total ce sont 173 bénévoles qui sont mobilisés depuis le début des épreuves, en roulement. Aujourd'hui, pour ce dimanche de course, 150 secouristes et infirmières et onze ambulances seront postés le long du tourniquet pour assurer le dispositif de sécurité.

## Des renforts venus d'Europe

Comme pour chaque édition, la Croix-Rouge monégasque est épaulée dans sa mission d'offrir une assistance pour le Grand Prix. Ces secouristes professionnels et bénévoles viennent cette année des Croix-Rouge de France, d'Italie, de Suisse et d'Allemagne. De quoi constituer un effectif fort mais moindre qu'un Grand Prix « classique ». Car toutes les zones pour voir le circuit, comme les pentes du Rocher, ne sont pas ouvertes en raison des restrictions sanitaires.



Le prince Albert II a remercié les bénévoles pour leur engagement autour du circuit.

(Photos Eric Mathon/ Palais princier)



Des membres des Croix-Rouge de France, d'Italie, de Suisse et d'Allemagne sont présents.

C.V.



Avant de retourner au Palais, le souverain a également fait une halte dans la tribune réservée aux personnes à mobilité réduite où s'installent des amateurs de F1 invités par l'association monégasque des handicapés moteurs.